

Gobierno del Estado de Guerrero, “Disponibles tres paquetes de fertilizante de acuerdo a cada tipo de suelo: SEDER”, *Gobierno del Estado de Guerrero*, México, 7 de marzo, 2006.

Dirección electrónica:

<http://www.guerrero.gob.mx/?P=leearticulo&ArtOrder=ReadArt&Article=119>

Para mejorar la productividad de las tierras de labor, más de 265 mil productores agrícolas inscritos en el Programa de Subsidio al Fertilizante 2006, podrán elegir entre tres paquetes opcionales de insumos para aplicar de acuerdo al tipo de suelo de cada región, informó el secretario de Desarrollo Rural, Armando Ríos Pitter.

De acuerdo a estudios de suelo, explicó Ríos Pitter, realizados por el Instituto Nacional de Investigaciones Forestales, Agrícolas y Pecuarias (Inifap) en Guerrero, para el ciclo agrícola primavera-verano se integraron tres paquetes de fertilizante que servirá a los distintos tipos de suelo en las regiones de la entidad, y que el productor podrá elegir de acuerdo a su criterio y posibilidad económica.

El primer paquete, refirió esta integrado por cuatro bultos de sulfato de amonio, y tres de DAP 1846 o granulado, el cual tiene un costo comercial de aproximadamente mil pesos, de los cuales el productor aportará 240 pesos, y el resto será subsidiado por los gobiernos federal, estatal y municipal.

En el segundo paquete, para suelo ácido, se integra por 3 bultos de fosfonitrato, un bulto de granulado y una dosis de biofertilizante, con un costo en el mercado de 768 pesos; en tanto que para suelos alcalinos, el Inifap recomienda el uso de 5 bultos de sulfato de amonio, uno de granulado y una dosis de biofertilizante, con un costo de 843 pesos, y en ambos casos el beneficiario sólo aportará 160 pesos.

Para el tercer paquete, el Inifap recomendó en suelos ácidos la aplicación de 4 bultos de fosfonitrato y uno de granulado, sin biofertilizante, con un costo de 790 pesos, con una aportación del productor de 160 pesos; y para suelos alcalinos, 6 bultos de sulfato de amonio y uno de granulado, con un costo de 820 pesos, y para el productor de 150 pesos.

El apoyo, precisó Armando Ríos, será otorgado a cada productor a razón de un máximo de dos paquetes, ya que cada paquete de insumos está equilibrado para aplicar a una hectárea de terreno.

“No pretendemos imponer al productor el uso de algún paquete en específico, pero sí sugerirle cuál es el más indicado para aplicar en sus tierras de labor, con la intención única de mejorar el rendimiento de los suelos y hacer producir granos básicos de mayor calidad”, señaló el secretario de Desarrollo Rural.